Wochen blaff 17,12.08

Werbung für den Tennissport

Tengen (swb). Gute sportliche Leistungen wurden beim Herren-Seniorendoppelturnier 2008 des TC Tengen geboten. Uli Federle und Werner Kornmayer gewannen und ließen sich von den zahlreichen Zuschauern feiern. Zwölf Doppelteams mit Spielern aus Welschingen, Geisingen, Immendingen, Gottmadingen, Gailingen, Tuttlingen

und Tengen spielten in drei Gruppen um den Turniersieg. In einem packenden Endspiel mit viel Spielwitz und spektakulären Ballwechseln besiegte Uli Federle/Werner Kornmayer die letztjährigen Sieger Georg Eichkorn/Günter Stump knapp mit 9:7. Dieses Turnier war wieder eine Werbung für den Tennissport in der Randenregion.